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* 簡單便捷使用App 軟件, 輕鬆操作智能手機或平板電腦，無論
   何時何地可隨時上線, 快速查詢或操作個人或商業銀行帳號, 
   如，稽核、 存款、 轉帳、付款、餘額查看等。   
* 便利使用密碼登錄, 無需支付月付及任何維護費用。

一機在手

輕鬆便利

隨身電子銀行
 與你同行

www.swnbk.com

如欲了解APP軟件使用更多相關訊息或疑慮查詢,請洽詢銀行各區分行,或電713-771-9700 

帳戶餘額

轉       帳

付       款

必須在每次抽獎時使用您的免費 Advantage Club 卡積極玩老虎機或桌面遊戲（如官方規則所示），您才有機會獲勝。 不包括撲克室遊戲。 每人限領一(1) 
份獎品。 免費老虎機自獲勝之日起 30 天內有效。 圖片僅供參考。實際獎品可能有所不同。 管理層保留隨時更改或取消促銷活動的權利，恕不另行通知。 
所有產品和品牌名稱均為 Louis Vuitton  的商標或註冊商標，Louis Vuitton  不是本次促銷活動或 Coushatta Casino Resort 的讚助商或附屬機構。 優惠不
適用於被排除在外的客人。 活動和日期可能會發生變化。 Coushatta 支持負責任的遊戲。 致電 877.770.7867。 Coushatta Casino Resort 由路易斯安那州
的 Coushatta 部落擁有和經營。 一些例外情況適用。 Coushatta Advantage Center 提供官方規則。 訪問 ccrla.com 了解完整的活動信息。

I-10 exit 44  •  800.584.7263   •  ccrla.com

® ®

免費 遊戲 贈品

2晚奢華的贈品
 10次獲勝機會！

在每次抽獎時玩您最喜歡的老
虎機或桌面遊戲，您就有機會獲勝。

3 月 4 日 & 25 日
每小時幸運獎 7pm-11pm

贏得奢華的 Louis Vuitton 設計師
名牌包高達 10,000 美元免費老虎機遊戲！

®



OpenHarmony技術峰會：
軟通動力引領開源鴻蒙技術，加速創新成果落地

綜合報導 開放原子開源基金會OpenHarmony

技術峰會在深圳成功舉辦。大會以“技術構築萬物

智聯”為主題，聚合學術界、產業界前沿技術，探

索下壹代技術方向。中國工程院士、原副院長陳左

寧，中國科學院院士、國防科技大學教授王懷民，

華為常務董事、終端BG CEO、智能汽車解決方案

BU CEO余承東，開放原子開源基金會孫文龍理事

長等領導及嘉賓出席本次大會。

本次技術峰會由OpenHarmony項目群技術指導

委員會(TSC)主辦，華為承辦，軟通動力等單位共

同支持。來自科研機構、高校和企業等代表齊聚壹

堂，圍繞操作系統的前沿技術、行業實踐、生態建

設等方向展開深入交流與探討，並從極致體驗、純

凈安全、極簡開發三大方面，發布了終端操作系統

十大技術挑戰方向，呼籲產業界和學術界攜手努力

，為操作系統在萬物智聯時代的發展貢獻力量，助

推千行百業數字化變革，共繪OpenHarmony生態新

藍圖。

作為OpenHarmony生態建設的先行者及本次大

會的支持單位，軟通動力為廣大開發者帶來了最前

沿的技術講解和多款樣例、鴻蒙化產品及解決

方案；發布了基於全誌T507芯片的人臉識別解決

方案；展示了基於 LoongArch 龍芯架構的乘風

2K1000開發板和基於啟鴻開發板的啟鴻智能編程

平臺。軟通動力持續在開源鴻蒙領域進行技術深耕

，為OpenHarmony創新發展提供了“硬支撐”。

在峰會展區，軟通動力展出的龍芯開發板基於

龍芯自主指令系統架構LoongArch，實現了全面國

產化，可廣泛地運用於電力、軌交、石油石化、新

能源、采礦、智能制造、工業互聯網、工業網絡安

全等行業和領域；針對信息科技教育的人工智能學

習方案——SIGMA機器人，該方案基於啟鴻智能

編程平臺，可通過BlE4.0協議操作SIGMA機器人

，使其接受指令並做出各類相關動作，輕松地完成

壹系列高難度仿人動作。軟通動力通過多行業多場

景的應用樣例，為開源鴻蒙智能終端從技術創新到

商用落地按下加速鍵。

在開源鴻蒙技術創新方面，軟通動力主導

RK3399、T507、龍芯2K1000主流芯片適配代碼合

入 OpenHarmony 開源主幹；完成 X86 架構 PC 端

OpenHarmony適配工作；多款開發板通過兼容性測

評等。此外，軟通動力子公司鴻湖萬聯積極參加行

業標準制定，成為電力、交通、教育行業開源鴻蒙

發展白皮書的主要起草單位。軟通動力持續發揮自

身技術創新優勢、瞄準國家安全自主可控和根技術

發展的戰略訴求，為OpenHarmony技術發展及創新

應用註入更強勁動能。

在OS內核及視窗分論壇，軟通動力子公司鴻

湖萬聯總架構師陳甲印在OS內核及視窗分論壇分

享Linux DRM技術在OpenHarmony上的探索。DRM

是Linux目前主流的圖形顯示框架，可以統壹管理

GPU和Display驅動，使得軟件架構更為統壹，方

便管理和維護，提升顯示效果和用戶體驗，降低

CPU使用率。陳甲印通過多角度的分析講解，為廣

大開發者深入講解OpenHarmony圖形顯示方面的技

術要點。

“遇事無難易，而勇於敢為。”創新是推動行

業變革，促進產業發展的源動力，未來，軟通動力

持續聚焦以OpenHarmony為技術底座的操作系統根

技術研發與創新，以SwanLinkOS為核心構建從技

術創新到行業應用、再到產業落地的開源鴻蒙全產

業鏈，從源頭和底層解決國產軟件關鍵技術問題。

加拿大電商Shopify推動組織架構扁平化改革
減少中層經理人數

綜合報導 Shopify周三宣布壹項計

劃，對公司管理進行改革，推動組織架

構扁平化，減少中層經理的人數。根據

這項計劃，Shopify將把員工分為個人貢

獻者和經理兩大類。

從3月中旬開始，Shopify員工將可

以選擇成為壹名全職的經理或專家。經

理將專註於資源規劃和策略等事務，而

專家則專註於開發產品。

Shopify表示，做出這壹調整的原因

在於，公司通常會更多地獎勵那些承擔

大量管理責任的人，讓他們獲得更高的

工資和更多的職業發展機會。然而，並

不是所有員工都期望管理他人。這壹調

整的目的是更好地獎勵那些在不成為管

理者的情況下繼續職業發展的員工。未

來在Shopify，是否擔任經理職務不再會

對薪酬產生影響。

Shopify首席人力資源官蒂亞· 塞拉

斯（Tia Silas）在電子郵件中表示：

“大多數員工希望自己的主要工作是開

發，這是他們加入Shopify的首要原因。

因此，我們引入了工作範疇和技能水平

的概念，這樣專家就可以把大部分時間

放在產品開發上，持續提高專業技能的

水平，並獲得更高的薪資。”

她還表示，Shopify預計，總體上經

理的人數會有所下降，從而帶來組織架

構的“扁平化”。“通過新體系，我們

將為專家的職業發展掃清障礙，讓他們

可以專註於自己最擅長的事：打造世界

級的產品。”

Shopify並不是唯壹壹家正在重新思

考管理職能的科技公司。此前有報道稱

，Meta要求許多中層管理者擔任個人貢

獻者的新角色，在公司進行裁員的情況

下提高整體效率。

與Meta 類似，在艱難的經濟環境

下，Shopify正重新把提高效率放到更高

的優先級上。除了推動組織架構的扁平

化，Shopify在過去幾個月中還進行了壹

系列的其他調整。

今年1月，Shopify啟動了被內部稱

作“混亂猴子2023”的舉措。當員工從

假期回來後，他們發現，與兩人以上

的所有會議都被取消。Shopify 還取消

了原本周三召開的全體員工大會，並

將大型團隊活動限制在周四的特定時

間段。

Shopify 當時表示，這些調整將減

少今年全年32萬個小時的會議時間。

在暫停兩周後，員工可以選擇將會議

重新添加到日程表中。但在重新安排

會議前，他們被要求思考這些會議的

實際價值。

作為“混亂猴子”行動的壹部分，

Shopify還從公司Slack的每個公共頻道中

移除了所有員工，並刪除了這些頻道的

消息歷史記錄，同時將每個頻道的成員

限制在最多150人。在Shopify，Slack將

轉變為壹個僅用於壹對壹單聊的平臺，

其他所有辦公消息都將轉移到Meta 的

Workplace中。

關於“混亂猴子”的內部文件顯

示：“這些調整將有助於集中我們的時

間和註意力，推動更快的發貨，並優化

我們的運營能力。”

2022年，Shopify還對薪酬結構進行

了全面改革，在員工薪酬方案的現金和

股票構成方面提供更大的靈活性。這個

新的薪酬體系名為Flex Comp。在此之

前，Shopify曾因為股價暴跌而面臨員工

對股權薪酬的訴訟。

去年 10 月，塞拉斯還在郵件中

宣布，員工考核流程也將調整。當

時 該 公 司 發 言 人 表 示 ： “ 就 像

Flex Comp 壹樣，我們正探索重塑這

個領域，基於更好的數據輸入、簡潔

性和清晰度來提供績效管理產品。這

符合我們作為壹家產品第壹公司的價

值觀。”

這些新調整伴隨著Shopify管理層的

變化。2022年4月，塞拉斯從富國銀行

(46.68, -0.09, -0.19%)加盟 Shopify。今年

1月，卡茲· 內賈蒂安（Kaz Nejatian）被

晉升為首席運營官，接替此前長期擔任

首席運營官的托比· 尚南（Toby Shannan

）。Shopify還任命了新的首席財務官傑

夫· 霍夫梅斯特（Jeff Hoffmeister）。而

首席技術官艾倫 · 萊因萬德（Allen

Leinwand）在任職壹年多之後於今年1

月離職。

國會議員德州議員等在斯坦福中心國會議員德州議員等在斯坦福中心
召開反種族歧視法案大會召開反種族歧視法案大會

【美南新聞泉深】星期六上午 10 點 30 分，美國國會議
員艾爾·格林（Al Green)，國會女議員、國會亞太裔美國人
核心小組主席趙美心（Judy Chu)，國會女議員莉茲·弗萊切
（Lizzie Fletcher），斯坦福市市長小塞西爾·威利斯（Ce-
cil Willis, Jr.) ，休斯頓國際區區長李蔚華，福遍郡郡長佐治
(KP George) 以及德州議員和大休斯頓地區社區領袖一起在
斯坦福中心舉行會議，聲討歧視性土地所有權法案和未來可
能的聯邦立法以取代這些違章違憲法案。大休斯頓地區各族
裔僑領數百人出席。

國會議員弗萊切、斯坦福市市長小塞西爾·威利斯、休
斯頓國際區區長李蔚華、福遍郡郡長佐治、休斯頓體育界領
軍人物詹姆斯·迪克森（James Dixon）牧師，德州眾議員吳

元之、德州參議員約翰·惠特邁爾(John Whitmire)、德州眾
議員羅恩·雷諾茲（Ron Reynolds)、斯坦福市女議員譚秋晴
、休斯頓西南區區長李雄、拉丁美洲美國公民聯合會（LU-
LAC)領袖雨果·莫吉卡（Hugo Mojica）、地產經濟人林富桂
等發表演講，稱這個違章違憲的法案的措施具有歧視性，特
別是對大休斯頓地區為當地經濟做出貢獻的大量移民的種族
歧視。

會議強烈批評了德州參議員路易斯·科爾霍斯特 （Lois
Kohlkorst）關於禁止在德克薩斯州向未獲得公民身份且來自
被認為敵對美國的國家，包括朝鮮、伊朗、俄羅斯和中國的
公民和企業出售商業土地的法案，即SB147法案。
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最多降1萬美元 特斯拉繼續打“價格戰”
綜合報導 多輪調整後，特斯拉又開啟了壹波

降價狂潮。特斯拉當地時間上周日晚間下調了兩款

最昂貴車型Model S和Model X在美國的售價，以

推動第壹季度最後壹個月的銷售。幾天前，該公司

首席執行官埃隆· 馬斯克表示，最近其他車型的降

價刺激了需求。

此次降價是特斯拉自今年年初以來的第五次價

格調整，其中Model S高性能版降幅為4%，而更昂

貴的Model X的降幅為9%。

特斯拉網站顯示，兩款Model S的售價均被下調

了5000美元。Model S基礎款價格較之前的94990美

元降了5%，至89990美元，而Plaid高性能版的價格較

之前的114990美元降了4%，至109990美元。

Model X基礎款和高性能版的價格均被下調了

1萬美元。基礎款價格較之前的109990美元降了9%

，至99990美元，而Plaid高性能版的價格較之前的

119990美元降了8%，至109990美元。Model S和

Model X占特斯拉2022年全球交付量的4%左右。

相比之下，特斯拉兩款較便宜車型Model 3轎車和

Model Y跨界車占據了其余的份額。

近幾個月來，馬斯克壹再表示，特斯拉將專註於

降低售價以推動需求。“人們對擁有特斯拉的渴望非

常強烈。限制因素是他們購買特斯拉的能力”，馬斯

克上周在特斯拉投資者日上表示。馬斯克及其他特斯

拉高管當日還強調了提高生產效率和削減成本。

今年1月，特斯拉在其所有市場上大幅下調了

車價，折扣力度最高達20%，許多分析師認為這是

這家電動汽車市場領導者大打價格戰的開始。

特斯拉壹再降價的底氣在於其超高的毛利率。

馬斯克正在利用這種卓越的盈利能力作為他發起的

電動汽車價格戰的武器。數據顯示，特斯拉的單車

毛利潤約是大眾汽車的兩倍多、豐田汽車的四倍、

福特汽車的五倍。

而特斯拉利潤率較高的主要原因是生產成本較

低。為了控制生產成本，特斯拉在新的制造技術上

投入了大量資金，比如用大型鑄件取代小型金屬零

件。特斯拉將電池制造和供應鏈的其他部分納入內

部，並將汽車設計標準化，以提高規模經濟。

特斯拉全球大降價取得了立竿見影的效果，顯

著刺激了訂單增長。1月26日，在特斯拉2022年第

四季度財報電話會議上，馬斯克透露，今年1月份

，特斯拉的訂單量幾乎達到了產能的兩倍之多。

特斯拉預計將在4月初公布季度交付量。專註

追蹤特斯拉訂單數據的機構（Troy Teslike）上個月

預計，特斯拉在全球範圍內降價後訂單需求將會增加

，2023年壹季度，特斯拉預計交付43.2萬輛汽車。

作為對比，特斯拉2022年第四季度全球交付量約

為40.5萬輛，而去年第壹季度全球交付量為31萬輛。

不僅如此，特斯拉的成本還有望進壹步降低。

在特斯拉投資者日上，雖然沒有發布新車，但特斯

拉方面表示，下壹代平臺將減少75%的碳化矽使用

，下壹代永磁電機將完全不使用稀土材料且不損失

能效。特斯拉的目標是下壹代汽車可由更多人同時

組裝，組裝成本降低50%。

但另壹方面，特斯拉又陷入了召回風波。據報道

，美國國家公路交通安全管理局網站的最新文件顯示，

特斯拉將在美國召回3470輛Model Y車型 ，原因是固

定第二排座椅靠背架的螺栓沒有擰緊 ，松動的螺栓可

能導致安全帶在碰撞中不能正常工作 ，從而增加乘

客受傷的風險。這些車輛生產於2022年5月至2023年

2月，估計這壹批次中有4%的車輛受到影響。

報道稱，車主們可自行檢查，車輛第二排座椅

靠背是否折疊不當，或者是否在駕駛時會發出聲響

，來判斷自己的汽車是否出現這壹問題。

核準設立聯博基金
外商獨資公募加速入局

近日，中國證監會官方網站公

布《關於核準設立聯博基金管理有

限公司的批復》，核準設立聯博基

金管理有限公司。這是今年繼施羅

德基金後，又壹家被核準設立的外

商獨資公募。

今年以來，外商獨資公募布局中國

腳步加快。路博邁基金的首只債券型基

金正如火如荼地發售，富達基金的首只

公募產品也蓄勢待發。此外，上投摩根

基金、摩根士丹利華鑫基金等多家基金

公司也通過股權轉讓的形式在今年成為

外商獨資公募。

聯博入局公募市場
3月3日，證監會官網公告顯示，核

準設立聯博基金管理有限公司。該公司

由美國聯博集團（以下簡稱“聯博”）

旗下聯博香港有限公司100%控股，註冊

資本為1億元人民幣，公司註冊地為上

海市，經營範圍為公開募集證券投資基

金管理、基金銷售、私募資產管理和中

國證監會許可的其他業務。公告顯示，

自批復之日起6個月內，聯博基金需完

成組建工作，足額繳付出資，選舉董事

、監事，聘任高級管理人員。

資料顯示，聯博 1967 年成立於美

國，1988年在紐交所上市，專註於主動

投資，覆蓋股票、固定收益、多元資產

、另類投資領域；截至2022年 12月 31

日，資產管理規模達6460億美元（約4.4

萬億元人民幣）。

作為壹家全球投資管理公司，聯博

與中國市場“結緣已久”。2006年，聯

博正式成為全國社保基金首批境外投資

管理人；2008年，聯博獲得合格境外機

構投資者（QFII）資格；2014年，聯博

獲得人民幣合格境外機構投資者（RQFII

）資格；2015年，聯博在上海成立外商

獨資企業；2018年，聯博獲得合格境內

有限合夥人（QDLP）資格及外匯額度。

聯博表示，作為全球領先的資產管

理公司之壹，聯博集團深耕中國市場超

過20年，如今開啟裏程碑式的新發展，

將進壹步依托全球投資智慧，結合本土

經驗能力，助力更多投資者實現財富目

標。目前，聯博已組建了經驗深厚的本

土團隊，對於在中國市場進壹步拓展業

務充滿信心。

看好中國資產比較優勢
多家外商獨資公募已經開始緊鑼密

鼓地推進新產品的發行工作。與聯博基

金獲批同壹日，富達基金發布旗下首只

公募基金——富達傳承6個月持有期股

票型證券投資基金的相關法律文件，根

據公告，該基金擬於2023年 4月3日起

向投資者公開發售。

據悉，該產品為股票型證券投資

基金，主要投資於A股和港股市場，

擬由富達基金基金經理周文群負責管

理。資料顯示，周文群在股票投研領

域擁有十余年的深厚積累，於 2014年

加入富達國際香港辦公室，後於 2018

年作為權益研究主管調至上海。此外

，路博邁基金的首只債券型基金路博

邁護航壹年持有期債券也正處於募集

階段。

加速布局的背後，是外資對中國市

場的看好。周文群表示：“我們始終看

好中國市場長期發展趨勢和投資機遇。

在經歷了全球不確定性以及國內經濟活

動放緩所導致的市場波動後，我們預計

中國經濟和A股市場將在2023年企穩復

蘇。”

路博邁基金副總經理汝平表示，

展望 2023年全年，在中國經濟呈現復

蘇趨勢，歐美日及印度、巴西等海外

市場均面臨高通脹下利率擡升壓力，

全球經濟“東升西降”的宏觀背景下，

中國資產具有壹定的比較優勢。汝平認

為，短期來看，經濟活動正常化，地

產托底政策出臺，地產銷售邊際好轉，

中國經濟今年復蘇的預期比較強。從

估值來看，A股估值分位數低於發達

國家，處在中間水平；A股寬基指數

的估值偏低，消費及科技公司估值多

數處在歷史中位數水平，仍有盈利和估

值雙重修復的空間。

3 中 國 經 濟 ◆責任編輯：凌晨曦 2023年3月11日（星期六）

過去三年新冠疫情肆

虐，但無損中國內地富裕人

群的財富。胡潤研究院發布

2022年胡潤財富報告顯示，

儘管面臨多重不確定性因

素，內地富裕人群在資產保

值增值的需求上仍表現出強

大的韌性。受益於房地產市

場豪宅交易和股市，內地富

裕家庭數量出現增長，富裕

家庭擁有的總財富達164萬

億元(人民幣，下同)，比上

年增長 2.5%，是全年GDP

總量的1.4倍。

◆香港文匯報記者孔雯瓊

上海報道

中國富戶資產164萬億 為GDP 1.4倍
胡潤：擁600萬資產富戶增至518萬戶 保值增值需求大

10日發布的《2022 意才．胡潤財富報
告》，揭示了目前中國富裕家庭數

量、地域分布情況以及人群畫像。具體來看，截
至2022年1月1日，擁有600萬元資產的「富裕家
庭」數量已經達到518萬戶，比上年增加10萬
戶，增長率為2.1%；擁有千萬元資產的「高淨值
家庭」數量達到211萬戶，比上年增加5萬戶，增
加2.5%；擁有億元人民幣資產的「超高淨值家
庭」數量達到13.8萬戶，比上年增加4,600戶，增
加3.5%；擁有3,000萬美元的「國際超高淨值家
庭」數量達到9.2萬戶，比上年增加3,600戶，增
加4.1%。其中，增加最多的是上海、北京、廣東
和浙江，佔全國增加總數的六成。

滬京粵浙富戶增加最多
胡潤百富董事長兼首席調研官胡潤表示，中國

富裕家庭數量增加主要原因，一方面是房地產市場
的推動，特別是在一線城市，豪宅市場火熱，單價

15萬元以上的豪宅成交量翻了一倍。另一方面，內
地股市也帶動了富裕家庭數量的增長。儘管疫情衝
擊、美聯儲加息、地緣政治等多方面因素影響下，
對於金融投資來說壓力較大，然而上證綜指和深證
成指還是上漲了5%和3%，創業板上漲了12%。

未來10年有19萬億傳後代
另外，中國富裕家庭擁有的總財富達164萬

億元，比上年增長2.5%，是全年GDP總量的1.4
倍。其中，可投資資產達67萬億元，佔總財富四
成。未來10年將有19萬億元財富傳給下一代。

從富裕家庭分布地域來看，包括香港在內的
前30名城市佔全國富裕家庭總數的68%。目前中
國高淨值家庭最集中的城市呈現「3+2+2」格
局，前三大城市是北京、上海和香港，其次是深
圳和廣州，再次是杭州和寧波。

報告還發現，富裕人群投資狀態的整體焦慮程
度為6.9分，從影響投資的外部因素來看，國際經

濟形勢（經濟周期、美聯儲動作等）被視作最大的
影響因素（60%），其次是國內經濟形勢（經濟周期、
通脹壓力等，51%）以及全球政治局勢（中美博弈、俄
烏衝突等，47%）。

逾四成富人認為危中有機
疫情帶來深刻變化的同時也帶來了新的機遇，

43%富裕人群表示「更積極」，接近上年47%的比
例，他們認為危中有機，投資好機會、新機會不斷
湧現。從資產水平來看，家庭淨資產5,000萬元以上
的富裕人群尋找新投資途徑、新賽道的心情相對
「更急切」。

調查還指出，後疫情時代，富裕人群對於身
心健康狀況、個體生活質量的關注度持續攀升。
居家健康管理諮詢（38%）、專家電話問診（32%）、
情緒調節與心理疏導（32%）等身心健康管理類衍
生服務需求超過體檢類（17%）和掛號、會診等就
醫安排類服務（25%）。

香港文匯報訊（記者 海巖北
京報道）繼1月信貸投放創天量
後，中國2月新增貸款和社會融資
規模雙雙超預期，同為歷史同期最
高。人民銀行10日發布數據顯
示，2月新增人民幣貸款1.81萬億
元（人民幣，下同），同比多增
5,928億元，當月社會融資規模增
量為3.16萬億元，同比多1.95萬
億元。專家分析，企業中長期貸款
大幅增長，顯示融資需求回暖和經
濟呈現回升勢頭，但居民中長期信
貸繼續偏弱低於預期，樓市距離真
正回暖仍有較大差距。未來金融數
據持續高增及經濟復甦的持續性仍
有待觀察。

從新增信貸投放看，繼1月企
業信貸新增4.68萬億元後，2月企
業信貸再增1.6萬億元，同樣處於
2019年以來同期最高水平，居民中
長期貸款增長863億元，比1月減
少1,368億元，繼續偏弱。

M2增長12.9% 7年最高
在表內信貸大幅增長的支撐

下，2月社融回暖同樣超預期。企
業債券融資回暖，企業債券淨融
資3,644億元，同比多34億元；
政府融資加速增長，政府債券淨
融資8,138億元，同比多5,416億
元；非標融資（未貼現銀行承兌
匯票、信託貸款、委託貸款）2月
僅減少81億元，大幅好於市場預
期。2月末，社會融資規模存量同
比增長9.9%，大幅高於1月末的
9.4%。在新增貸款等支撐下，2
月末廣義貨幣(M2)餘額275.52萬
億元，同比增長12.9%，增速分
別比上月末和上年同期高0.3個和
3.7個百分點，為七年新高。但同
期顯示微觀經濟活力的狹義貨幣
(M1)增速較1月末下降0.9個百分
點至5.8%，高於2022年同期1.1
個百分點。

光大銀行金融市場部宏觀研
究員周茂華指出，2月居民短期和
中長期新增信貸同比從1月份的
同比少增轉為多增，預示居民消
費和樓市銷售在回暖，但整體仍
低於常年水平，反映目前居民消
費和房地產處於恢復階段。

中國內地富裕家庭規模
資產規模

600萬元人民幣
千萬元人民幣

億元人民幣

3,000萬美元

註：截至2022年1月1日；來源：胡潤研究院
製表：記者 孔雯瓊
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西雅圖一對已婚夫婦在家中被網絡跟蹤者槍殺西雅圖一對已婚夫婦在家中被網絡跟蹤者槍殺
【美南新聞泉深】警方稱，一名婦女和她的丈夫在他們位於華盛頓州雷

德蒙德的家中被一名網絡跟蹤者槍殺，當局正試圖為死者提供保護令。
據雷德蒙德警察局稱，38 歲的兇手霍達卡拉姆雷紮伊（Ramin Khoda-

karamrezaei） 也於週五清晨在闖入的臥室中開槍自殺。槍擊發生時，這名
婦女的母親也在屋內，但她沒有受傷。

雷德蒙德警察局局長達雷爾·洛（Darrell Lowe） 在接受采訪時說，在
殺人事件發生之前，這名婦女本月早些時候曾尋求針對嫌疑人的保護令，但
由於當局無法找到來自德克薩斯州並擔任卡車司機的霍達卡拉姆雷紮伊，該
保護令尚未送達。

洛說：“對於跟蹤案件來說，這絕對是最糟糕的結果。”
根據被害婦女提交的警方報告，這名未公開姓名的被跟蹤受害者和她的

丈夫在通過聊天應用程序在網上認識霍達卡拉姆雷紮伊後，霍達卡拉姆雷紮
伊多次聯繫過他們。

據報道，霍達卡拉姆雷紮伊在該應用程序上收聽了該女子的播客，並開
始與她交流。警方在一份聲明中說，這名女子和嫌疑人成為了朋友，但當事
態升級時，她向他發出了禁止接觸令。

洛說：“在其中一份報告中，她在一天內報告了 100 多個聯繫人。在
某些情況下，這個人（霍達卡拉姆雷紮伊）確實帶著禮物出現在這位受害者
女人的家中。”

警方說，當警察週五到達現場時，他們發現這名婦女和她的丈夫因槍傷而死亡，而且死在臥室裏。
洛指出，即使在本案中獲得了保護令，被跟蹤的受害者仍應保持警惕，並與地方當局密切合作，報告所有違法行為，以幫助防止傷害，並指出此

類命令不應被視為自動屏蔽嫌疑人。
洛說：“我不想僅僅因為獲得限制令或保護令就製造一種虛假的安全感。限制令只是一張紙，允許官員在嫌疑人違反法院命令的情況下採取執法

行動，但一張紙並不能保護某人意圖對他們造成傷害。”

BB44
星期二       2023年3月14日       Tuesday, March 14, 2023

休城新聞

鳥語花香

在我们这个星球上，绝大多数的鸟类奉行一

夫一妻制的婚姻。当然，这种直指繁衍的夫妻关

系多数都是短暂的，下一个求偶季往往就要”新

鸟换旧鸟”了。同时，它们求偶的仪式也往往由

雄鸟来主导，夫妻双方共同抚养和保护孩子们健

康长大。

可毕竟林子大了，什么鸟都有。作为少数派

的异类，大约2%的鸟种则流行“浪子”情节，履

行一夫多妻的婚配关系。剩下约0.4%的鸟种则冲

破了传统进化方向的约束，它们大胆鸣出了“女

权主义”的口号，居然实践一妻多夫的繁衍方式

，小日子过的也不错。

女权至上？这些“千里挑一”的鸟类又是如

何坐享“齐人之福”的呢？

“女汉子”到“花心女”的心路历程

瓣蹼鹬是鸻形目瓣蹼鹬科的滨鸟，足具蹼，

善游泳，我国境内并不常见，多为红颈瓣蹼鹬。

与大鸨、红腹锦鸡、孔雀等鸟类完全相反，

瓣蹼鹬的雌鸟羽色比雄鸟更为艳丽，体型也更强

壮一些。在繁殖期，雌鸟会自己选择领地来作为

繁殖地，并且为了争夺和保护领地，非常“爷们

”的大打出手，颇有一家之主的风采。地盘确定

了，它们便开始一展歌喉，通过独特的声波召唤

雄鸟前来“相亲”。

定情的求偶舞自然也少不了由女方来主导，

此时雌鸟反复伸长脖子把喙指向天空，并且围绕

“心上鸟”来回踱步来展示自己“傲鸟”的身材

和靓丽的羽毛，待雄鸟同意了自己的求婚，就会

主动放低身段，俯身邀请雄鸟完成最后的踩背。

整个仪式通常时间都不长，可见“女追男隔层纱

”，在鸟类的世界一样的好使。

待到雌鸟完成了3到4枚卵的生产，爱情剧

基本就结束了，道德伦理剧即将上演。雌鸟产后

拔腿就溜，可谓是抛夫弃子，另觅新欢，不见一

丝一毫的留恋。一个繁殖季，雌鸟可以勾搭到多

个“面首”，重复着白富美移情别恋的肥皂剧，

完美演绎了女汉子—女神到“花心女”这样一轮

惊爆眼球的身份转变。

还好领地里尚在风中凌乱的雄鸟多数都能重

新振作起来，它们把残存的爱和希望都放在了孩

子们身上，甚至为了完成好孵卵的重任，它们会

褪去胸部的羽毛（当然也可能是气掉的），用身

体的余温温暖尚且为卵，同样被遗弃的宝宝们受

伤的幼小心灵。捕猎、教导、保护小崽，此后的

日子里，超级奶爸就是雏鸟们眼中的天。

女王的水上后宫

水雉是鸻形目水雉科的一种中小型鸟类，成

鸟体长可达39到58厘米。雄鸟较小，体重仅为雌

鸟的一半。它们通常栖息于多浮水植物的淡水池

塘、水库、湖泊和沼泽，民间又被称为“水凤凰

”。

水雉有着细长的脚爪，可以更好的分担身体

的重量，这使得它们能够轻松地行走在睡莲、荷

花、菱角、芡实等浮叶植物上，从容捕捉小鱼、

小虾、昆虫以及一些水生植物的果实，“水上漂

”的它们羽色艳丽，身姿婀娜，又被冠以“凌波

仙子”的美称。

水雉也是一妻多夫俱乐部里的资深会员，雌

性水雉在整个繁殖过程中占据着主导地位。每年

的4月末水雉进入繁殖季节，这时它们会换上黑

白相间的繁殖羽，一直到8月末才结束繁殖期，

更替为黄褐色的冬羽。进入繁殖期的雌鸟完成占

域后会主动引导雄鸟进入领地求偶，一旦成功雄

鸟会在领地内完成建巢。

水雉通常一次产卵4枚左右，产后的雌鸟最

快一周内就会另结新欢，接受其他雄鸟的求偶并

交配产卵，这样，随着“面首”的不断增多，领

地内用来筑巢、孵卵和育雏的空间有时就不够了

，这时候就需要平时只负责保安和产卵的雌鸟女

王站出来了，它需要扩大自己的领地，将“后宫

”由中户型扩展为大户型，安抚因生存空间狭小

、工作辛苦同时情感受挫的“男朋友们”。

水雉雏鸟为早成鸟，出生半个小时即能行走

，它们会紧紧跟随在父亲的背后，默默学习生存

的基本技能。睡莲、荷花、菱角等生境遍布危机

，雏鸟经常会遭遇蛇、鼠和龟类等天敌的威胁，

此时它们的父亲会勇敢的站出来，在危险临近时

发出急促的警戒声，甚至自己亲身犯险去吸引天

敌的注意力，让孩子们有机会躲藏到布满尖刺的

芡实生境去，称得上是勇敢与智慧并存的超级奶

爸！

奔跑吧，爸爸！

支持一妻多夫制的还有铜翅水雉，这是一种

小型涉禽，体长28到31厘米，头颈、下体黑色，

带墨绿色金属光泽，眉纹粗大呈白色，背、内侧

初级飞羽橄榄铜绿色，尾下覆羽栗色。活动于多

浮水植物的小型池塘或湖泊，捕食昆虫、蜗牛、

小鱼和水生植物，习性类似水雉。

铜翅水雉的繁殖期为每年的6到9月，雌鸟

常拥有多个雄鸟作为配偶。与水雉有所不同的是

，雄性铜翅水雉领域意识更强，也承担部分“干

架”的高烈度工作，常为保卫领域而彼此争斗。

雌鸟一般7到8月产卵，每窝产卵4枚，偶尔多至

6枚。宝宝们由各自的父亲孵化，雏鸟早成，出

生后完全由单亲父亲照料和保护。

铜翅水雉雄鸟心理素质非常过硬，通常都能

很好的面对现实，它们全身心投入单身奶爸的角

色，“身背肩扛”地带着孩子们讨生活。在摄影

师的镜头里，常常实力演出一曲《奔跑吧，爸爸

！》。

频繁“劈腿”的女低音

黄脚三趾鹑是一种小型鸟类

，体长只有12到18厘米，外形

类似鹌鹑，善于奔走，不善鸣叫

。这货在乡间颇有名气，有着诸

如地闷子、水鹌鹑、地牤牛等一

大堆俗名，可见百姓的喜爱。黄

脚三趾鹑通常栖息在低山丘陵和

山脚平原地带的灌丛和草地，常

单独或成对出现，晨昏时相对活

跃。它们雌雄相似，但雌鸟较雄

鸟体型更大，体色也更为鲜艳，

其背部及枕部的栗色更为明显。

这个小个子家族有着独特的种族

天赋，盛产女低音歌手。2020年

7月的时候，网络上一度盛传贵

州威宁秀水镇出现的低沉“龙吟

”声，据查其实就是这货所为，

而且是雌鸟的歌声呦！

黄脚三趾鹑也是一妻多夫制

的重要参与者，每年的5到8月

是它们的繁殖期，雌鸟在这个阶

段会时常发出低沉的呜呜声，持

续10到15秒，这种“女低音”

可以传递很远，方便吸引雄鸟前

来求偶交配，这应该也是民间称

之为地闷子和地牤牛的主要原因

。

繁殖期的三趾鹑雌鸟会主动

求偶炫耀，雌鸟频繁的围绕雄鸟

展翅和摆动头尾来炫耀自己体色

的健美，甚至雌鸟间也会为争夺

雄性配偶发生激烈的战斗，而雄

鸟则不过是爱情戏里的配角，彻

底沦为雌鸟繁殖的工具，到了雌

鸟产后“玩失踪”的时候，它们

则默默地承担起孵卵、育雏和觅

食的重任，努力将孩子们抚养长

大。也许，只有在凝望向嬉戏的雏鸟时，暖男们

的眼中才会绽放那一抹温情。

“情非得已”----坚守的雄彩鹬

彩鹬是一种小型涉禽，体长约23到28厘米，

嘴细长，尖端向下弯曲，它也是雌雄角色反串的

典型。彩鹬雌鸟羽色更为艳丽，头及上胸呈栗红

色，雄鸟则羽色暗黄，体重也相对较轻。

每年的5月到7月，彩鹬进入繁殖期，雌鸟

依靠婉转的歌喉以及送出小礼物这样的“撩鸟”

技巧俘获了一票忠心的男粉，和其他一妻多夫的

“同行”一样，繁殖期内雌鸟依次与多个雄鸟交

配并产卵，由各雄鸟自行孵卵，每窝通常4到5

枚卵，孵化期约19天。

面对传承的“婚变”，多数情况下奶爸们都

是默默地承担下来，任劳任怨的继续种族繁衍的

后续工作，而当它们选择放弃孵卵而弃巢时，则

意味着自身繁衍的失败。

一妻多夫的鸟类通常在生物链中的地位都比

较弱势，天性胆小而战斗力不强，同时它们天敌

众多，雏鸟成活率较低，生存不易。漫长的进化

中它们选择了这样一条有悖常理的传承路线，最

大限度的利用自身的繁殖能力，努力生的更多，

并且“不把蛋放在一个篮子里”,从而使种群维系

足够的规模，不至于在残酷的竞争中趋于灭绝。

而活着，才是大智慧。

雌鸟坐享“齐人之福”？一妻多夫的奇特鸟类
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李家超：團結各界建設美好香港
代表特區政府和香港同胞 熱烈祝賀習近平全票當選國家主席、中央軍委主席

第十四屆全國人民代表大會第一次會議10日選舉產生新任中華人民
共和國主席、中華人民共和國中央軍事委員會主席。香港特區行政長官李
家超代表香港特區政府和香港同胞對習近平全票當選表示熱烈祝賀。李家
超表示，特區政府將繼續團結香港各界，聚焦發展經濟，改善民生，建設
美好香港，做好和說好“一國兩制”成功實踐的事實，並更積極融入國家
發展大局，努力為中華民族偉大復興作出貢獻。

◆香港文匯報記者 藍松山綜合報道

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）香港特區政府10
日公布，香港特區行政長官李家超將於12日下午前
赴北京，列席13日舉行的第十四屆全國人民代表大
會第一次會議閉幕會。其後，李家超將在北京拜訪不

同中央部委和機構，就雙方共同關心的事宜交換意
見，增進交流和合作，積極推進香港融入國家發展大
局，為特區增強發展動能。他將於下周六（18日）返
港。

特首將列席人大會議閉幕會

李家超10日通過香港特區政府新聞處
發表聲明，表示自十八大以來，習近

平主席帶領全國人民開創中國特色社會主
義新時代，國家取得歷史性的發展成就和
偉大進程；中央堅定不移，全面準確貫徹
“一國兩制”、“港人治港”、高度自治
方針，落實“愛國者治港”原則，全面支
持香港進入由治及興的新階段，促進香港
長期繁榮穩定。

李家超指出，習近平主席多次表
明，中央全力支持香港特區政府依法施
政，為香港特區政府注入強大信心，亦
是香港發展的巨大動力。特區政府將繼
續團結香港各界，聚焦發展經濟，改善
民生，建設美好香港，做好和說好“一
國兩制”成功實踐的事實，並更積極融
入國家發展大局，努力為中華民族偉大

復興作出貢獻。
澳門特區行政長官賀一誠通過澳門特

區政府新聞局發表聲明，代表澳門特區政
府和全體澳門同胞向習近平主席全票當選
中華人民共和國主席、中華人民共和國中
央軍事委員會主席致以最熱烈、最誠摯的
祝賀。

賀一誠指出，在以習近平主席為核心
的中央的領導和支持下，澳門特區必將按
照二十大和全國兩會的戰略部署，全面準
確、堅定不移貫徹“一國兩制”、“澳人
治澳”、高度自治的方針，落實“愛國者
治澳”根本原則，維護國家主權、安全、
發展利益，高度重視解決民生福祉的急切
問題和短板，加快經濟適度多元發展，確
保澳門經濟社會長期繁榮穩定，為“一國
兩制”事業行穩致遠作出貢獻。

司長：維護憲制秩序
落實“愛國者治港”

局
長
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◆李家超表示，特區政府將繼續團結香港各界，做好
和說好“一國兩制”。 資料圖片

◆李家超代表香港特區政府和香港同胞對習近平全票當選
表示熱烈祝賀。圖為政府總部。 資料圖片

文化體育及旅遊局局長楊潤雄

我們堅信在習主席的堅強領導下，香港一定
能夠堅守“一國”之本，發揮“兩制”優勢，更
好地融入國家發展大局，開啟由治及興新篇章。

政制及內地事務局局長曾國衞

香港必須更積極主動，承擔歷史使命和責
任，抓緊歷史機遇，謹遵習近平主席的指示，在
加快融入國家發展大局中實現自身更好更快的發
展，為中華民族偉大復興作出新的更大的貢獻！

財經事務及庫務局局長許正宇

財庫局定當在新一屆國家領導人的帶領下，
擔當好推動香港國際金融中心發展的角色，在新
時代下發揮香港的歷史使命，在中華民族偉大復
興的進程上作更大貢獻。

保安局局長鄧炳強

相信在以習近平為核心的黨中央帶領下，香港
定能發揮自己的獨特優勢，繼續開創繁榮發展新
局面。

環境及生態局局長謝展寰

環境及生態局會繼續全力支持，積極推動生
態環境保護及環境衞生工作，全面建設生態文
明，為中華民族偉大復興作出貢獻。

商務及經濟發展局局長丘應樺

我們定必繼續努力，在由治及興的新階段鞏
固良好的營商環境，為融入國家發展大局及“一
帶一路”倡議帶來的機遇作出高質量發展。

運輸及物流局局長林世雄

運輸及物流局會不斷增強香港在運輸及物流
範疇的發展動能，鞏固和提升香港國際航運中心
和國際航空樞紐的地位，貢獻中華民族偉大復興
這個不可逆轉的歷史進程。

房屋局局長何永賢

我們相信，在習主席的掌舵領航下，國家將

繼續飛躍前進，在第二個百年奮鬥目標的新征
程上取得更大成就，實現中華民族的偉大復
興。香港也會堅定不移落實好“一國兩制”，
改善民生，發展經濟，抓緊機遇，積極融入國
家發展大局。

公務員事務局局長楊何蓓茵

對於習近平主席的循循囑咐，我銘記於心，
感到是一份沉甸甸的使命和責任。我承諾會繼續
帶領公務員團隊團結一致，以切實排解民生憂難
為目標，致力開拓創新，為“一國兩制”行穩致
遠貢獻力量。

教育局局長蔡若蓮

特區政府必將全力發展經濟，改善民生，同
時抓緊國家發展帶來的機遇，積極發揮“背靠祖
國、聯通世界”的獨特優勢，主動對接“十四
五”規劃、粵港澳大灣區建設和“一帶一路”等
國家戰略，全面融入國家發展大局，推動國家高
質量發展。

創新科技及工業局局長孫東

香港定會以自身所長服務國家所需，傾盡全
力打造創科發展的有利條件和環境，全力全速向
建設香港成為國際創新科技中心的宏大願景邁步
前進，努力為中華民族偉大復興作出貢獻。

民政及青年事務局局長麥美娟

民青團隊會致力為香港青年提供有利環境，
讓他們對未來抱有盼望，自強不息，投入建設美
好香港的行列中，並在全面建設社會主義現代化
國家、實現中華民族偉大復興的歷史進程中作出
貢獻。

勞工及福利局局長孫玉菡

習主席在香港發表重要講話，提出“四個必
須”和“四點希望”，為香港未來發展指明了方
向。作為特區政府問責官員，我定盡心盡力，為
“一國兩制”行穩致遠，香港繁榮發展貢獻力
量。

◆香港文匯報記者 藍松山 綜合報道

政務司司長陳國基
當下國家邁上全面建設社會主義現代

化國家、全面推進中華民族偉大復興的新
征程，香港背靠祖國、聯通世界，地位獨
一無二，肩負主動參與者與積極貢獻者的
角色。在以習近平為核心的黨中央帶領
下，特區政府定當繼續全力貫徹習主席去
年七一重要講話中對香港“四個必須”和
“四點希望”的囑託，以及“青年興，則
香港興”的寄語，全面準確、堅定不移貫
徹“一國兩制”、“港人治港”、高度自
治的方針，堅持依法治港，維護憲法和基
本法確定的特區憲制秩序，落實“愛國者
治港”原則，穩根基、防風險、抓機遇、
拚經濟、惠民生。

財政司司長陳茂波
習主席的親切關懷、全力支持和指

導，是香港發展最堅實的保障、成功的最
大信心所繫。二十大開啟我國邁向全面建
設社會主義現化代國家的新征程，我們歡
欣鼓舞地與全國人民攜手，在習主席的帶
領下一起為國家實現第二個百年目標不懈
奮鬥。

律政司司長林定國
今次第十四屆全國人大一次會議選舉結

果，為香港法治建設的未來增添底氣，開拓更
大發展空間。香港定會發揮歷史主動精神，承

擔起歷史使命，絕不錯過大好歷史機遇，在新
時代展現新氣象新作為，加快融入國家高質量
發展大局，實現自身更好更快發展，為民族復
興作出新的更大的貢獻。

政務司副司長卓永興
作為特區政府主要官員，我必當擁護二

十大精神，全面準確、堅定不移貫徹“一國
兩制”、“港人治港”，並落實“愛國者治
港”等原則，為確保香港繁榮穩定、全面推
進中華民族偉大復興作出貢獻。

財政司副司長黃偉綸
特區政府將繼續團結好社會各界，發

揮自身所長，貢獻國家所需，說好中國和
香港的成功故事，不負習近平主席寄予香
港的厚望。作為施政團隊的一分子，我定
必與各政策局聚焦發展經濟，改善民生，
建設美好香港，積極融入國家發展大局，
努力為中華民族偉大復興作出貢獻。

律政司副司長張國鈞
衷心感謝中央一直支持香港律政司爭

取國際法律及爭議解決機構落戶香港，香
港作為國家唯一的普通法司法管轄區，會
積極助力國家涉外法律的工作、增強本港
多元化法律及爭議解決服務在海外的發展
動能，全力鞏固本港作為亞太區國際法律
及爭議解決服務中心的地位。

◆香港文匯報記者 藍松山綜合報道
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望道是一個人的名字！劉燁飾演陳望
道播撒真理火種

電影《望道》自定檔後引發熱議，並登

上多個平台熱搜榜，影迷們激動之情溢於言

表：「唯信仰與熱愛不可辜負，期待早日見

面！」今日片方再發布一支無畏版預告，百

年前熱血志士們為理想和信念鬥爭的模樣令

人動容。

五四運動退潮後，中國仍在尋找自己的

道路，陳望道在新思潮感召下回國，迎接他

的是迫在眉睫的艱巨任務——翻譯《共產黨

宣言》。這本薄薄的小冊子影響了無數人，

更改變了中國的命運。電影《望道》以細膩

的筆觸，展現出這段在黑暗中尋找光明的歷

史，描繪出百年前以陳望道為代表志士們的

奮鬥之路。

在導演和主演們的精心雕琢下，先驅者

們如穿越歷史般來到觀眾面前；而百年前這

段歷史，也為主創們帶來力量，導演侯詠表

示：「陳望道在29歲就翻譯了《共產黨宣言

》，達到了他人生的高點，當時的狀況下，

他能一條路走到他人生的終點，可見信仰之

堅定。」飾演陳望道的劉燁稱，拍完這部電

影，更加意識到這些歷史上的先驅者並不是

符號，而是鮮活的個體：「我更加欽佩陳望

道先生了，他是一個十分豐富的人，他長笛

吹得很好，對武術也很有研究，能文能武。

平常不苟言笑的一個人，跟學生們在一起笑

得像個孩子。我覺得他是一個很有趣、非常

有人格魅力的人。」飾演陳獨秀的胡軍也表

示，自己這次塑造了一個更「生活化」的陳

獨秀：「把那種高調、硬勁削弱一點，而把

他作為一個人、一個年長者的那面展現得更

多一些，體現具體生活情景當中的質感。」

望道是一群人的名字！眾星集結展現
百年前青春模樣

《望道》不僅是一個人的傳記，更是一

群人和一個年代的回憶，是一段關於熱愛與

信仰的青春群像。

陳望道作為《共產黨宣言》首個中譯本

譯者、復旦大學老校長，其親友、學生在其

精神的影響下成為當時的中流砥柱，以陳望

道為代表的仁人志士們播撒下火種，影響到

無數人。文詠珊在片中飾演陳望道妻子蔡慕

暉，兩人因共同的理想逐漸靠近，從相識到

相知相愛，數十年來一路攜手，既是情比金

堅的愛人，也是並肩同行的戰友。作為那個

時代積極倡導婦女解放的社會活動家、教育

家和翻譯家，蔡慕暉用自己的方式為國家、

為人民做出貢獻。文詠珊對此表示：「這也

給當下的我們很多啟示，女性要堅持自己的

夢想，有獨立的思想，不要輕易受環境、受

別人影響和限制，要為自己的目標去奮鬥。

」王鏘飾演的施存統，與陳望道亦師亦友，

作為當時的先進青年，他20歲出頭便發表了

反封建家庭制度的《非孝》一文，影響巨大

。王鏘說：「希望我的同齡人，去影院看到

施存統這個角色的時候，能夠感受到他的精

神。」

此外，影片還集結了眾多優秀青年演員

，呂星辰飾演蔡慕暉好友林茵，董暢飾演追

隨陳望道的工人楊阿龍，王紫逸飾演李漢俊

，蘇豪、梁霆煒飾演宣中華、俞秀松，魏尊

飾演楊阿龍兒子楊逢林 ……演員們以精湛的

演技刻畫出那個年代鮮活、有血有肉的志士

，也與這些先驅者深深共情：「這些志士留

下的不只是他們的名字，更重要的為後世帶

來的精神。」

望道是一個人的名字，也是一群人的

名字，是百年之前廣大青年敢於探尋真理

的精神，也是如今新時代青年對於宣言信

仰的情感共鳴。 3月 24日，電影《望道》

帶您走近先驅者們逆境前行、以筆為刃的

傳奇人生，體驗傳承真理、跨越百年的精

神力量！

電影《望道》由侯詠導演， 劉燁、胡軍

、文詠珊、王鏘領銜主演 ，吳曉亮、奚美娟

特別出演。上海電影（集團）有限公司、山

東昌樂二中二七一教育產業發展集團有限公

司、義烏市交通旅遊產業發展集團有限公司

出品，北京微夢創科網絡技術有限公司、上

海豐實股權投資管理有限公司、上海美麗境

界諮詢管理合夥企業（有限合夥）、咪咕視

訊科技有限公司聯合出品，中國共產主義青

年團中央委員會、教育部思想政治工作司、

中國民主同盟中央委員會宣傳部、中共上海

市委宣傳部、中共山東省委宣傳部、中共浙

江省委宣傳部指導。

為真理而戰！
《望道》無畏版預告劉燁迎接艱巨任務

由上影集團等出品的電影《望道》7日發布無畏版預告：劉燁飾演的陳

望道迎來迫在眉睫的艱巨任務——翻譯《共產黨宣言》，百年前以陳望道為

代表的熱血志士們逆境前行，於黑暗中尋找光明，播撒真理火種，勇敢地奔

赴奮鬥道路！陳望道忘我追尋真理，畢生堅守信仰的精神，跨越百年影響深

遠。 「望道」 不僅是陳望道一個人，更是那個年代堅守初心的一群人，是一

段關於信仰與熱愛的回憶錄群像。

電影《望道》由劉燁、胡軍、文詠珊、王鏘領銜主演。3月24日，去影

院觀看《望道》，品味 「真理的味道非常甜」 ，致敬黑暗中的播火者！

由傅若清擔任總製片人，曹郁、姚晨監製，

青年導演喬思雪編劇執導，演員巴德瑪、游牧電

子音樂人伊德爾主演的電影《臍帶》於日前發布

了 「愛有迴響」版海報和正片片段，輕鬆治癒

的溫暖力量在不經意流淌。兩人是母子，更是玩

伴，陪伴彼此漫遊草原，從「心」出發找尋家的

方向。影片將於3月18日溫暖上映，現已開啟全

國預售。

電影《臍帶》講述了音樂人阿魯斯(伊德爾

飾)陪伴患有阿爾茨海默症的母親(巴德瑪飾)回到

故土草原，帶她尋找記憶中的「家」的

動人故事。目前，影片正在全國路演中

。跨越近20座城市、舉辦25場各樣的觀

影活動與大家面對面交流，一路收穫影

迷和觀眾的好評盛讚，被譽為「年度必

看親情佳作」。

路演過程中，有觀眾分享道：「影片中流露

着女導演獨有的細膩和溫度，觀影后心情久久不

能平復。」、「完全想象不到這是青年導演的處

女作，影片細節處理的很美好，完成度之高讓人

驚艷，是一部年度必看的親情佳作」。作為青年

導演喬思雪的首部作品獲得了大家的喜愛。金雞

獎「最佳女主角」巴德瑪，挑戰演繹阿爾茨海默

症母親，真切的演技也感動了無數觀眾。 「患

病老人的狀態演繹得很真實，有童真、有叛逆，

非常貼近生活」。也有觀眾透過片中母親的角色

，對自己家人有了更深刻的理解「我的爺爺也是

阿爾茨海默症，會趁着家人不在時，收拾好東西

回東北老家，看完電影後給我解答了為什麼人對

家鄉會有這麼大的執念，特別令人感觸」。而影

片幀幀如畫的鏡頭呈現，更是引得影迷們神往大

草原，紛紛點讚「不愧是曹郁老師，美學這塊是

穩穩地拿捏住了」、「每一幀都是絕美壁紙」。

電影《臍帶》由著名攝影師曹郁、演員姚晨

共同擔綱影片監製。曹郁親自掌鏡出任攝影指導

；剪輯指導則是由入圍第4屆亞洲電影大獎最佳

剪輯和憑藉《太陽照常升起》斬獲第44屆台灣電

影金馬獎「最佳剪輯獎」的張一白擔綱；數次入

圍金馬獎，以電影《推拿》獲得第51屆台灣電影

金馬獎「最佳音效獎」的富康出任影片聲音指導

。著名蒙古族世界音樂人烏仁娜擔綱配樂指導，

還有美術指導趙紫冉、造型指導李宙都曾是參與

製作《八佰》《我和我的祖國》等大熱影片的幕

後核心力量，金牌團隊集結，共同助力影片在視

聽層面的極致探索。影片在製作完成後，便作為

唯一的中國內地影片入圍了第35屆東京國際電影

節 「亞洲未來單元」，並在年前舉辦的第4屆海

南島國際電影節上斬獲「最佳技術獎」的殊榮。

電影《臍帶》由傅若清擔任總製片人，劉輝

、胡婧聯手擔任製片人，壞兔子(上海)影業有限

公司、中國電影股份有限公司、阿那亞影視文化

有限公司、象山大成天下文化發展有限公司、北

京先力影業有限責任公司、星璨(上海)文化傳媒

有限公司出品。3月18日，全國溫暖上映，預售

現已正式開啟。

曹郁姚晨監製電影《臍帶》曝 「愛有迴響」 片段

母子漫遊草原暖心治癒

BB66綜合影視
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連續兩天現身銅鑼灣見證人潮

韓國人氣女團ITZY 11日晚起一連兩晚假亞洲國
際博覽館舉行世界巡迴演唱會《CHECK-

MATE》香港站，10日傍晚在銅鑼灣一商場舉行記者
會，吸引近千粉絲圍觀，四層高的商場逼滿人。當
ITZY登場時，現場隨即傳出震耳欲聾的尖叫聲，5位
成員也十分識做地用廣東話打招呼，在台上拍照時又
不停揮手、派心心和送飛吻。

至於9日晚粉絲雖在舉行活動的店舖門外苦候數
小時，只可惜ITZY出入均通過秘密通道直入店內，
大會又沒安排她們到店外跟粉絲打招呼，粉絲只遠遠
隔着櫥窗空隙偷望偶像，每有少許動靜，粉絲都隨即
起哄歡呼。

ITZY 5女全部穿短裙亮相盡秀美腿，拍照時更
對鏡頭大派心心，展現青春可愛一面。訪問環節由大
會安排司儀發問3條指定問題，司儀提到用3個詞語
來形容香港，當她們逐一回答時表示感覺香港充滿活
力，是個有型又有趣的城市，但當她們發現把問題誤
會了作答，便認真地重新回答，指香港擁有熱情和活
力，是個美麗又華麗的地方，尤其夜景很美，充滿色
彩，美食更加吸引，而她們表示首次到港，也很開心
能跟香港的Midzy見面。

5女興奮想試港式美食
再問到ITZY喜歡香港哪些美食？ITZY 5位成員

對於美食話題表現分外雀躍，禮志最想吃蛋撻，Lia
則想試出名的粥品，而留真最期待吃香港特色的叉
燒，輪到彩鈴和有娜，她倆最想吃點心和雞蛋仔。最
後一條問題是問她們想去的地方？禮志好想到碼頭坐
渡輪、坐渡海小輪，Lia想逛街行夜市和食街，留真
充滿童真想到主題樂園，彩鈴和有娜異口同聲表示想
上山頂看香港美麗的夜景。

香港文匯報訊（記者 阿祖）韓團ITZY成員禮志、Lia、留真、彩鈴及有娜首度到港

舉行巡迴演唱會，9日晚率先現身銅鑼灣品牌活動，身為TWICE同門師妹的ITZY人氣高

企，活動開始前數小時吸引大批“Midzy”（粉絲暱稱）到場應援，粉絲不但擠滿店舖

外的行人路，就連對面商場一樣企滿駐足的粉絲，估計總數過千人，現場亦有警員協助

維持秩序。而10日ITZY到銅鑼灣一商場出席演唱會記者會，同樣吸引大批粉絲逼爆商

場。

古仔被水箱扇葉割傷手縫9針
阿Sa間接揭好友超蓮結婚
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◆左起：禮志、Lia、留真、彩鈴、有娜拍照時大派心
心。

讚韓人氣女團韓人氣女團ITZYITZY 香港充滿活力香港充滿活力

◆ITZY 9日晚到銅鑼灣出席品牌活動，粉絲擠滿店舖
外的行人路。

◆ITZY大讚香港美麗又有活力。

◆10日記者會吸引大批粉絲擠爆商場。
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◆ 古仔早前拍一場水中解鎖戲時受
傷。

◆阿Sa稱有恭喜超蓮，而對方就答
她“多謝”。

◆ 吳家忻以黑色喱士胸
圍襯外套性感現身。

◆◆
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香港文匯報訊（記者達里）《中年好
聲音》12強選手根據分數排名，由高至低
自行挑選出場次序，周日晚出場名單有
《時光倒流二十年》梁浩銓、《交叉點》
丁文俊、《空凳》顏志恒、《Never
Enough》羅啟豪、《留給這世上我最愛的
人》周吉佩以及《If I Ain’t Got You》
支嚳儀，而是集嘉賓評審是Eric Kwok
（郭偉亮）。

12強選手各自面對不同的“中年人人
生課題”，製作組特意為他們做了專訪，
讓觀眾對他們有更全面的認識。梁浩銓面
對的人生課題是“友誼”，曾參加新秀的
他年輕時曾迷失過一段時間，其間與大部
分朋友失去聯絡。結果製作組特別請來一
位浩銓過去十分熟悉的神秘歌手為他加油
打氣，當浩銓看到對方現身時感到十分驚
喜。顏志恒面對的課題是“遺憾”，來自
單親家庭的他自小父母離異，由媽媽獨力
湊大三個小朋友。志恒因對爸爸一直有誤
解，直到爸爸離世後才感到遺憾，他說：
“爸爸走了之後個腦一片空白，幾日之後
才識得後悔，後悔沒有花時間陪他，連一
張合照都沒有。”

大熱人選吳大強憶述受胞兄熏陶才愛
上音樂，說：“因為我哥哥，我才開始鍾
意聽英文歌，多年來我投入地工作、有個
幸福家庭，現在退了休但還有很多事想
做，有好多夢想。”大強更在宣傳片中分
享他年輕時型英帥的相片。曹敏寶就坦言
生完小朋友後患過焦慮症，她說：“不想
再唱歌，不想再見人，慶幸我人生最好的
朋友朱朱（朱智賢），在我谷底時扶返我
起身。”而12強早前合體拍攝《不再猶
豫》MV，網上點擊次數已突破13.5萬，
成績突出。

香港文匯報訊（記者梁靜儀、攝影北山彥）古天
樂、蔡卓妍（Sa）、文詠珊（Janice Man）、吳雨霏、
吳千語、馮德倫、魏浚笙、Tyson Yoshi、吳家忻、張蔓
莎、張蔓姿等10日晚到尖沙咀出席品牌活動。

古天樂10日晚盛裝出席，表示剛拍完一部電影，戲
中飾演魔術師，這是他未演過的，要練習得純熟是很
難，其中他要拍一場水中解鎖戲，都有危險性，他更被
水箱扇葉割傷了左手手指，縫了九針。雖然拍潛水戲辛
苦，但他本身都喜歡潛水。說到他主演的《送院途中》
被選為香港國際電影節閉幕電影，古仔表示之前在《明
日戰記》中飾演他女兒的童星，今次亦是飾演他的女
兒，大家已好有默契。至於他另一套電影《掃毒3》將於
暑假檔迎戰《金手指》，古仔稱開心有咁多大片上映。
另外，蔡天鳳碎屍案中向死者前夫鄺港智介紹遊艇公司
職員潛逃的KOL潘巧賢，潛逃內地後落網，其社交網頁
中更有同古仔的合照，問到古仔可認識對方？古仔冇回
應。

剛出席完巴黎時裝周及倫敦的阿Sa，對於容祖兒被
盜手袋，她也是看報道才知，都嚇了一跳，而她出埠會
將錢攝入特製的衣服內以防萬一。

千語今年未嫁人
阿Sa又透露在倫敦遇見盛傳四月與男友竇驍結婚的

好友何超蓮，並有恭喜對方，超蓮就答她“多謝”。提
到同公司的陳家樂也是下月結婚，阿Sa透露家樂有致電
邀請她出席，如不用工作都會出席，及考慮送上嬰兒用
品。問到何時到她結婚？阿Sa推說自有分數：“我現在
好開心，（有沒有計劃生寶寶？）盡力而為。”

吳千語早前被傳與富三代男友施伯雄（Brian）結

婚，被問到結婚傳聞，千語否認婚訊：“現在沒有打
算，亦不會是今年。”千語表示與男友拍拖4年，她覺
得現在的狀態好好，加上現時工作多了又要到處飛，稍
後她又要去外地拍廣告，工作行先。之前她曾說過30歲
前結婚，問她現時計劃可有變？她笑說：“計劃30歲左
右結婚。”

近年主力在內地拍戲的Janice Man ，表示受疫情影
響，結婚差不多三年近日才與老公去旅行補度蜜月，之
後再和家人一起去旅行，因為經過3年疫情，更加珍惜
同家人相處的時間。問到何時生寶寶？她表示自己同老
公都很忙，但都有共識計劃生寶寶，不過今年有很多宣
傳工作，下月自己有份演出的電影《望道》將會在內地
上映，自己都等待機會回香港拍電影。
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您需要了解的有關房東保險的信息

（本報訊）前兩天，有一位顧客在微信群散發
視頻，說完整修車廠修理他的奔馳車時沒有給他換
原廠配件，造成了一定的不良影響。完整修車廠徐
云師姐聽聞此事後，把該客戶的詳細修車資料記錄
調了出來，在這裡給大家解釋一下事情的來龍去脈
，並敦請大家不要誤信斷章取義的流言。

徐云說，該顧客幾年前將他的奔馳車送來維修
，說空調壞了，要加冷媒，並且說奔馳Dealer加冷
媒是180元。完整修車廠接下了這位華人顧客的車
，加了冷媒以後發現空調還是不工作，於是請了專
門修奔馳的電工來檢查，用了兩天的時候終於找到
了電路的故障，在顧客同意的情況下更換了零件，
連勞動力一起總共收費1200美元（這筆錢裡包括
零件費和請奔馳電工勞動力費用），徐云當時將這
台車換冷媒的180元免掉了，所以根本沒賺什麼錢

，只是為了給顧客提供好的服務。
關於顧客說的沒有給更換原廠火花塞的問題，

徐云表示，當時給客戶訂購的就是原廠的火花塞，
零件商店送來的是Bosch火花塞，奔馳就是用的
Bosch火花塞（因為奔馳不生產火花塞，Bosch就
是奔馳的火花塞供應商），但是更換以後顧客認為
不是奔馳的原廠火花塞，於是完整修車又專門再次
訂購了奔馳火花塞，零件商店再次送來的依然是一
模一樣的Bosch火花塞（只是火花塞上面印了一個
奔馳的標誌）， 並且再次為該顧客更換。

完整修車廠一貫秉承顧客第一的宗旨，從未欺
騙過顧客。在休斯頓有口皆碑，服務質量和技術都
是過得硬的！如果有人繼續在外面造謠詆毀工廠的
信譽，我們將保留走法律途徑解決的權利！

完整修車廠徐云師姐回應顧客完整修車廠徐云師姐回應顧客
詳細解釋所謂原廠配件更換問題詳細解釋所謂原廠配件更換問題

根據租賃保護局的統計數據，美國有超過1100萬房東，每
80秒就有一個新的租賃單元進入市場。隨著租賃單元數量的增
長，擁有租賃物業的責任也在增長。您不僅要找到好的租戶，
還要負責物業的保養和維護。

為了減輕您的擔憂，您應該考慮房東保險。
什麼是房東保險？

如果您的出租物業受損、在火災或風暴等災難性
事件後變得無法居住，或者有人在物業上受傷，房
東保險會提供財務保護。

普通的房主保險只為出租物業提供有限的保障，
這就是為什麼需要單獨的房東保險。
房東保險涵蓋哪些內容？

儘管每家保險公司的保單涵蓋的內容各不相同，
但大多數房東保險單提供以下保障：
財產損失保險

房東保單通常涵蓋因火災、惡劣天氣或入室盜竊
等犯罪活動對房屋造成的任何物理損壞。它還涵蓋
任何其他建築物，包括工具房或獨立車庫。有些用
於保留在該物業上用於維護該物業的一些設備，如
割草機和吹雪機等，也包括在內。
責任保險

如果有人在探訪出租物業時受傷，房東保險可以
幫助支付該人的醫療費用、法律費用和和解費用。
收入損失保險

如果您的出租物業因承保災害等承保損失而受損，並且損
壞使您無法將其出租，大多數保單將補償您在此期間損失的收
入。但詳情請諮詢專業的保險顧問。
房東保險不涵蓋的內容

房東保險不涵蓋租戶的個人財物。您應該鼓勵您的租戶為

他們的自己財物購買租房保險。
房東保險也不包括維修； 如果洗碗機壞了或爐子壞了，你

要負責。
購買房東保險是保護您的投資的安全方式。購買出租物業

保險是您作為房東可以做出的最明智的決定之一。如果您有購
買房東保險或屋主的需求， 歡迎聯繫瑞源保險公司免費諮詢。
瑞源保險溫馨提示：

每家保險公司評估屋主的個人條件的重點都不盡相同，保
費費率各異，尋找有經驗靠譜的保險代理綜合報價尤為重要。
瑞源保險事務所代理眾多A級保險公司，全力為您尋找合適的
保單和優質便宜的報價。

我們代理本地區最全的各類保險，包括車險、房險、醫療
保險、人壽保險、年金、長期護理等。保險計劃的全面性和保
險諮詢的專業性是德州瑞源保險事務所的核心競爭力，在本領
域享有盛譽。瑞源保險事務所創始人張瑞女士擁有20年的保險
行業經驗。曾任美國知名保險公司副總多年，擁有豐富的保險
專業知識，是美國醫療保險協會認證會員、長期護理保險認證
專員和資深醫療保險專員，積極義務服務社區並長期舉辦知識
類講座。

張 瑞 女 士 直 線 電 話 ： 214-971-8026， 微 信 個 人 號 ：
12149718026，公司 Email:INFO@BENEFONS.COM。公司在
達拉斯和休斯頓均有辦公室，服務全德州居民。
注：瑞源保險事務所文章未經允許請勿轉載，歡迎個人轉發。
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休城社區

生活難料
加入健保
如果您因為離職而失去健康保險或需要更新
健保計畫，家裡多了個寶寶，或是滿��歲。擁有
健保比您想像地更容易。您可於規定期限內在
HealthCare.gov加入容易負擔、低價的健保計畫。

由美國衛生及公眾服務部資助

1-800-318-2596
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